

HIGASHIOSAKA CENTRAL ROTARY CLUB

(第 2660 地区)

WEEKLY BULLETIN

No.6

東大阪中央ロータリークラブ

創立 昭和47年2月20日
例会日 毎週月曜日 12:30~
例会場所 シェラトン都ホテル大阪3F
事務局 東大阪市小阪本町1丁目5-14
〒577-0802 小阪本町ロイヤルハイツ405号
TEL: 06-6753-8823
FAX: 06-6753-8826
E-mail: jahcrc@gmail.com



会 長 岡 本 慎 一
会長ノミニー 岩 橋 竜 介
副 会 長 宮 田 照 男
幹 事 細 川 勝 治
会報委員長 佐 井 義 昌

ROTARY OPENS OPPORTUNITIES

ロータリーは機会の扉を開く

2020~2021 年度 国際ロータリー会長 ホルガー・クナーク

第 2149 回例会 令和 2 年 9 月 14 日 (月曜日) 第 6 号

本日の例会 9月14日(月) 第1例会

- ソング 『それこそロータリー』
- 卓 話 『パンデミックと Covid-19』
担当: 尾崎 元
- ゲスト 国際 2660 地区 第 4 組
吉崎広江ガバナー補佐
大谷隆英ガバナー補佐エレクト
- 本日の献立 軽食ワンプレート

次回の例会 9月28日(月) 第2例会

- 卓 話 『未 定』
担当: 藤原 英夫

前回の例会 8月24日(月) 第2例会

会長挨拶 会長 岡本 慎一

皆様こんにちは。

さて、今回は、盆休みを挟んで、久しぶりの例会ですが、皆様いかがお過ごしになりましたでしょうか。外出も自粛されていた方が多かったのではないかと思います。

本日の例会では岩橋会員の卓話を楽しみにしていますが、前回までの例会では、今年度、各委員長を引き受けてくださった会員に今年度の活動計画を発表していただきました。

コロナ下の難しい局面ではありますが、会員皆様からの活動計画は、今年度も充実したロータリー活動を行うため、またクラブの発展に必要なすばらしいものでした。

本来ならば、多忙の中、委員長を引き受けてくださった皆様に、今年度が始まる前に一席を設けて感謝の気持ちを示すことが当クラブにおいて長年行われてきた慣例でしたが、今回は、コロナ下で開催を見

合わせているまま現在に至りました。

今後、相応しい時期がくれば、皆様にお声かけしたいと考えておりますが、適切な時期が見当たらないようであれば、それに代わる方法を考えたいと思いますのでよろしくお願い致します。

報告事項としては、8月21日にはガバナー補佐吉崎さんと、各クラブ会長らがズームで会議を行いました。

会議では、コロナ下で、例会をどうするかという点に話が及びました。クラブの中には、来月は例会を全休会とするクラブも複数ありました。

当クラブでも、前回の理事会で、コロナを警戒しつつ、適切に運営を行うこととしておりますので、皆様ご協力よろしくお願い致します。

幹事報告 幹事 細川 勝治

① 次会9月14日(月)例会終了後、第2回クラブ協議会、引き続き第3回定例理事役員会をシェラトン5階「コスモス」にて開催致します。理事役員、各委員長の皆様方には宜しくお願い致します。当日、概況報告書を配布致します。

② 次週8月31日は、8月の理事会で協議しました結果、コロナウイルス感染予防の観点から、8月、9月は例会を月2回にする事に決定いたしました為、臨時休会を致します。

本日の週報に第2回理事会の議事録を記載しておりますので、ご確認をお願い致します。

出席報告 帆足 委員

本日の会員数	21名
本日の出席者数	17名
本日の出席規定適用免除会員	11名
本日の出席率	93.75%
7月27日の修正出席率	94.44%

尾崎会員 本日は久武さんにSAAをお願いしました。宜しくお願い致します。

「キリスト教と聖書のよもやま話」

■皆さんは「キリスト教」と聞くと何を思い浮かべるか？

- 大聖堂・ステンドグラス
- 懺悔
- 遠藤周作の「沈黙」(宣教師・キリシタン)

■シンプルに言って、キリスト教とは何か？ 「イエス・キリスト」このシンプルなことに、いろんなものを歴史の中で人々は付け加えてしまった。それで、本来のものではない姿になっていってしまう。

■多くの人が混同しているのが「ローマカトリック」と「プロテスタント」

イエス・キリストの後の歴史の中で、変化してしまった。人の権力、国家との結びつき…例：免罪符
そこで、1517年にドイツの修道士であったマルティン・ルターが改革ののろしを上げた。「宗教改革」

■私(岩橋)はプロテスタント クロスプレイスの牧師

■イエス・キリストという名前…どちらが苗字でどちらが名前か？

イエスという名前でキリストは称号 イエス：主(神)は救い キリスト：メシア・油注がれし者
キリストであるイエス・・・「大工の源さん」的な感じ

■聖書の世界は基本ヘブライ語、もしくはギリシャ語。(旧約聖書：ヘブライ語、新約聖書：ギリシャ語で書かれている)

実は皆さんもヘブライ語を知っている！？

- ハレルヤ：(ヘンデルのメサイア・ハレルヤコーラス) 主(神)をたたえよ
- アーメン：その通りです。(左様、相違ござらぬ)(ほんま、それな！)
- (●メシヤ：メサイア・油注がれし者・救世主)

■いろんなことで、キリスト教を誤解している方々も多い

■禁断の実…あれはりんご？ 聖書にはりんごとは

どこにも記されていない。ではなぜ「りんご」になったのか？ラテン語で邪悪な(形容詞)とりんご(名詞)が同じ…「Malus」聖書には「(エデンの)園の中央にある木の実・善悪の知識を知る木の実」と書かれている。

■クリスマスについて…12月25日なのか？実際は真冬…羊飼いが野宿をしたり、家畜小屋で生まれることはないだろうといわれている。ではなぜ12月25日に？キリスト教を国教化したローマ帝国の冬至に影響されたのではないか。12月25日は「イエス・キリストの誕生を記念する日」がいい表現。

■キリスト教は争い・戦争好き 十字軍・大航海時代の世界制覇(侵略) キリスト教がそのように争いを教えているのではない。人の欲、人の罪ゆえに、キリスト教が利用された。本来、イエス・キリストは「あなたの敵を愛せ」と言い、自らも十字架上で人の赦しを祈られた。

■キリスト教の教えていることは「聖書」にあらわされている。「聖書」とはいったいどのような書物なのか？(最近スマホやタブレットのアプリにもなっている)
聖書は一冊の本のようで、実は66の書物の集まり。いわば本棚。旧約聖書が39巻、新約聖書が27巻。聖書を別の表現でいえば「神と人との契約の書」

■聖書は多くの人に多大な影響を与えてきた。…聖書についての名言集

- ジョージ・ワシントン
- ナポレオン・ボナパルト
- マハトマ・ガンジー
- 三笠宮崇仁親王(詳細は省略)

■聖書…「神と人との契約の書」その契約とは？
分厚い聖書を一言で表すと…聖書の中心…
新約聖書のヨハネの福音書3章16節

「神は、実に、そのひとり子をお与えになったほどに世を愛された。それは、御子を信じる者が、一人として滅びることなく、永遠のいのちを持つためである。」

■救いは DO か DONE か？キリスト教のシンボルは十字架。死刑の道具？しかしそれが愛の象徴ともなっている。なぜか？そこで神の愛があらわされたから。罪の罰はイエスに課せられた。自分で善行を積んだり、まじめになったり、修行を積んだり、何かをして(DO)、救いがあるのではない。身代わりの死。すでになされたこと(DONE)を信じて受け取ること。これがキリスト教の中心。

